
Wir haben uns bemüht, alle Bundestagsabgeordneten des Reichstags wie folgt zu 
informieren:

Sehr geehrte Frau XXX respektive: 
Sehr geehrter Herr XXX,

wie Sie der Anlage entnehmen können, ist die Nutzung der kosmischen Energie 
(Sealand-Generator) gerade in der heutigen Zeit von existentieller Bedeutung. 
Wir bitten um Kenntnis- und eventuelle Stellungnahme.

Mit freundlichem Gruß

Urs Thoenen
Minister für Kultur und Information

Von den bis heute, 2. Juni 2022, angeschrieben etwa 170 Abgeordneten hat absolut 
niemand geantwortet oder gar ein Interesse bekundet.

Somit steht fest, dass durch eine Totalüberwachung der Abgeordneten deren Emailverkehr 
unterbunden wird.

https://principality-of-sealand.ch/index.php/aktuelles/2022-2-quartal/brief-an-bundestagsabgeordnete-zur-vril-technologie

